



Consejo Regional SS.CC.
"Norte de España"
ssccnorte@yahoo.es

X ASAMBLEA REGIONAL SEGLARES CLARETIANOS "NORTE DE ESPAÑA"

"Descubriendo caminos Para revitalizar nuestra espiritualidad"

RENOVACION DE NUESTRO COMPROMISO VOCACIONAL COMO SEGLARES CLARETIANOS

Hoy, reunidos en Comunidad, como Región, queremos renovar nuestro compromiso de Seglares Claretianos, con un consciente y renovado SI a la invitación personal de Jesús: "Ven y sígueme" y desde ahí seguir transformando nuestra vida para hacerla más según su proyecto.

Queremos ser Seglares Claretianos porque queremos ser discípulos/as del Jesús de los caminos y desde ahí seguir transformándonos por dentro para decir con nuestra vida, en cualquier lugar y en las cosas cotidianas, que el Evangelio es una Buena Noticia, cuya fuerza es capaz de hacer nueva la vida, de las personas y de la sociedad.

Queremos ser Seglares Claretianos porque queremos contribuir a comunicar y construir el Reino, implicados en su anuncio, haciéndolo asequible, cercano y comprensible a la gente de hoy; comprometidos, de diferentes formas, con la transformación del mundo hacia relaciones y formas de vida más justas y dignas para todos/as

Queremos ser Seglares Claretianos porque esto que queremos vivir, sólo se puede hacer con otros, en Comunidad y sabiendo de las dificultades que esto conlleva, apostamos por construir, con creatividad, respeto, fraternidad y diálogo, un espacio comunitario que nos ayude a ir configurándonos más con Jesús y su Evangelio.

Queremos ser Seglares Claretianos porque, todo lo dicho anteriormente, lo hemos intuido, aprendido y descubierto, a la luz de la vida de Claret y de aquellos que ya viven guiados por su carisma en la Familia claretiana.

Queremos vivir nuestra fe, hoy, al estilo de Claret, porque en ello nos identificamos, porque sentimos que también es para nosotros/as.

Queremos ser Seglares Claretianos y compartir los deseos y las búsquedas con otra gente, muy diversa, por todo el mundo, que quiere recorrer el mismo camino. Apoyarnos para intentar vivir de forma más auténtica, desde el corazón, para seguir escuchando y respondiendo a lo que Dios quiere para nuestra vida y para el mundo.

Solo podemos asumir esto, desde la confianza que cada uno/a siente en que Dios nos ama y anda detrás de este proyecto y que su fuerza nos irá animando y sosteniendo.

Lo hacemos desde la confianza en que no vamos solos, porque tampoco hemos llegado solos y queremos hacerlo en comunión con los hombres y mujeres que hoy formamos parte del Moviendo de Seglares Claretianos, con otros miembros de la Familia claretiana y otras muchas personas, cristianos/as que comparten nuestro mismo deseo y sentido.

Movidos por el Espíritu, buscamos en la oración el encuentro con Dios en Cristo y pedimos al Padre que nos lleve a aceptar su voluntad y a ponernos sin reservas al servicio de su plan de salvación. Amen